



# 紋養だより

令和3年3月23日  
第4号  
北海道紋別養護学校  
TEL 0158-23-9275  
校長 町田 美穂子

「一人一人の豊かな未来へ向けて」

校長 町田 美穂子

日差しの暖かさに春の訪れを感じる季節となりました。先日の卒業式では、小学部1名、中学部3名、高等部4名の卒業生が、新しい学びの場、社会人としての生活へと巣立ちました。これまでの学校生活で学んだこと、得たことを自分らしく発揮しながら、新しい仲間とともに充実した日々を歩んでほしいと願っています。

今年度は、各地で新型コロナウイルス感染症の厳しい状況が続き、現在も状況は大きく変わっていません。そのような中、保護者の皆様には、新学期早々の臨時休業への御対応、学校再開以降の毎日のお子様の健康観察など多くの御協力をいただき、卒業式、修了式を無事に迎えることができました。心より感謝申し上げます。

学校行事では、1学期については、残念ながらほぼ中止または延期とさせていただきました。2学期以降は、安全な実施へ向けて日程や内容を検討しながら計画を進めましたが、学習発表会、製品フェアにつきましては感染の拡大の時期と重なり、直前に来校者数の変更をお願いすることとなりました。お子様の発表を楽しみにされていた御家族もいらっしゃったことと思いますが、御理解をいただきありがとうございました。子どもたちにとっては、当日へ向けての取り組みや学習の成果を発表することができ、大きな達成感を感じられた1日となりました。たくさんの温かい拍手、お声掛けをありがとうございました。

紋別市、地域の皆様には、今年度も教育活動に多くの御協力、御支援をいただきました。感染症対策に必要な物品が不足していた時期には、マスクや消毒液、シーツなどを寄贈していただき校内の安全を維持することができました。毎年寄贈いただいているシーツは、作業学習などの学習でも広く活用させていただいています。10年目を迎えた砂入りペットボトルの制作は、戸外の学習への御参加、材料の確保や完成品の配布など関係の皆様のおかげで今年も実施することができました。その他にも、市内施設でのプール学習、グラウンドの環境整備など、教育活動の様々な場面で地域の皆様の御支援をいただきました。また、先日も御紹介しましたが、子どもたちの作品や作業学習の製品を「北海道立オホーツク流氷科学センター」に常設展示していただけることとなりました。感染症が落ち着きましたら、ぜひ御家族で御覧いただきたいと思っております。

次年度も、保護者の皆様、地域の皆様とともに、子どもたち一人一人の社会参加と豊かな未来につながる教育を進めてまいります。

今後とも、皆様の御協力、御支援をよろしくお願いいたします。

# 離任する職員からの挨拶

①職 ②氏名 ③転出先等

<p>①教諭 ②平野 学 ③退職</p> <p>紋別は前任校も併せて23年間、今までに一番長く暮らした町です。長野県の実家で一人暮らしの母が90歳になったこともあり、退職して引っ越すことにしました。児童生徒の皆さん、音楽の授業では楽しく歌ったり合奏したりしましたね。大切な思い出です。保護者の皆さんたいへんお世話になりありがとうございました。</p>	<p>①教頭 ②中川雅人 ③北海道中札内高等養護学校</p> <p>オホーツクの港町紋別での2年間、子どもたちや保護者の皆様、地域の方々の笑顔やたくさんのお言葉に励まされ、充実した毎日を送ることができましたことに、感謝申し上げます。新たな任地でも、このことを財産に励むことができると思っています。本当に、ありがとうございました。</p>
<p>①教諭 ②林 弘平 ③北海道白樺高等養護学校</p> <p>紋別養護学校の児童生徒、保護者の方々に助けられながら8年間楽しく、たくさんの思い出をいただきました。これからも元気いっぱい紋別養護学校の児童生徒を応援しています。ありがとうございました。</p>	<p>①教諭 ②松本 多代 ③紋別市立渚滑中学校</p> <p>この5年間、どの場面を切り取ってもたくさんの思い出があります。そこにはいつも児童生徒の笑顔がありました。また、苦手なことに一生懸命に取り組む姿もたくさんみられました。たくさんの素敵な思い出を頂いた紋別養護学校に深く感謝するとともに、子どもたちがこれからも元気に成長していくことを心から願っております。</p>
<p>①教諭 ②岩淵 三幸 ③北海道鷹栖養護学校</p> <p>初めて紋別に来てから、本当にあっという間でした。4年間の中で子どもたちの成長する姿をたくさん見られて嬉しかったです。その中で、子どもたちや保護者の皆様に沢山学ばせて頂き、助けて頂きました。ありがとうございました。紋別養護学校の皆さんのことをずっと応援しています。また会えることを楽しみにしています。</p>	<p>①教諭 ②外川 加奈 ③北海道釧路養護学校</p> <p>初めての勤務先がここ紋別養護学校でした。たくさん子どもたちと出会い、子どもたちの成長を近くで見守れたことに感謝しております。次の勤務先は地元に戻ることとなりますが、紋別養護学校で学んだ5年間を糧に、次の学校でも指導に邁進していきます。5年間、お世話になりました。</p>
<p>①教諭 ②北村 淳 ③北海道北見支援学校</p> <p>児童生徒の皆さん、保護者のみなさん、大変お世話になりました。3年間という短い間でしたが、たくさんの素敵な思い出をいただきました。ありがとうございました。</p> <p>児童生徒の成長を間近で見られることが本当に幸せでした。4月から新しい学校でも、児童生徒一人一人の成長を手助けできるようにがんばっていきます。</p>	<p>①教諭 ②栄 陽子 ③紋別市立南が丘小学校</p> <p>10年間、紋別養護学校で大変お世話になりました。子どもたちと一緒に多くのことを学ぶことができました。また、この10年間で子どもたちの成長にとっても感動しながら、楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。たくさんの素敵な思い出を頂いた紋別養護学校に深く感謝致します</p>
<p>①教諭 ②内田 佑介 ③北海道中標津支援学校</p> <p>紋別養護学校で5年間過ごしました。小学部、中学部、高等部の皆さんと一緒に、たくさんの学習や活動をして過ごし、楽しい毎日でした。新しい学校でも、毎日楽しく過ごせるように頑張ります。皆さんも、自分の夢や目標に向かって、毎日楽しく学校生活を送ってくださいね。</p>	<p>①教諭 ②茂手木 文香 ③退職</p> <p>昨年10月の年度途中からという短い期間でしたが、大変お世話になりました。特別支援学校での勤務は初めてで、教員であるはずの私が反対に子どもたちからたくさんのお話を教わりました。離任後も紋別におりますので、一市民としてこれからは紋別養護学校を応援したいと思います。ありがとうございました。</p>
<p>①教諭 ②濱 健人 ③北海道札幌伏見支援学校</p> <p>初任でこの学校に来てから3年間を過ごし、数えきれないほどの思い出ができました。おなかが痛くなるほど笑ったり、苦しくなるほど悩んだり、生徒と一緒に過ごす中でたくさんのお話を学び、先生になるとはこういうことなのだと思えることができました。3年間大変お世話になり、ありがとうございました。</p>	<p>①教諭 ②小川 航 ③北海道南幌養護学校</p> <p>何事にも笑顔で一生懸命頑張る子ども達、いつも温かく見守ってくださる保護者の皆様のおかげで充実した5年間を過ごすことができました。紋別養護学校で出会ったすべての方に感謝するとともに、皆様のこれからの御健康と御活躍を心より願っております。ありがとうございました。</p>
<p>①養護教諭 ②金子 瞳 ③北海道月形高等学校</p> <p>養護教諭として学部に関係なく子どもたちと関わり、たくさんの思い出ができました。どんどん成長する子どもたちに置いて行かれないよう駆け抜けた5年間だったと思います。保護者の皆様にも多大なるご協力をいただきありがとうございました。月形から子どもたちが健康で笑顔な毎日が過ごせるよう祈っています。</p>	<p>①教諭 ②朝日 友加里 ③新得町立新得小学校</p> <p>9年前に着任し、3人の子どもの産休育休をいただきました。月日は経ってしまいましたが、朝、笑顔で登校してきたり、音楽で堂々と発表したりする姿をよく覚えています。みなさんのこれからのを応援しています。ありがとうございました</p>
<p>①寄宿舎指導員 ②池田 朋会 ③北海道高等聾学校</p> <p>元気で、素直で、笑顔の可愛い皆さんにいつも元気をもらい、楽しい毎日を過ごすことができました。一緒に生活をすすめる中で、できることが増えて一緒に喜び合った日々は、私の大切な思い出です。児童生徒の皆さんの健やかな成長を心から願うとともに、保護者の皆様に深く感謝を申し上げます。大変お世話になりました。</p>	<p>①事務職員 ②水戸 昌和 ③北海道南幌養護学校</p> <p>これまで大変お世話になりました。保護者の皆さんや教職員など本当に多くの方々に支えられた7年間でした。児童生徒のことを一番に考える紋別養護学校で学んだことを忘れず次の転勤先でも頑張っていきたいと思えます。本当にありがとうございました。</p>
	<p>①事務職員 ②大間 興至 ③退職</p> <p>2年間と言う短い期間でしたが、大変お世話になりました。児童生徒のみなさんの元気な姿から、毎日元気をもらっていました。来年からは、紋別を離れてまた別の場所へ行きますが、ここで貰った思い出や経験を胸に頑張ります。2年間ありがとうございました。</p>